

Classique mondial de base-ball, pas beaucoup de chances pour Cuba



La Havane, 13 mars, (RHC).- Les chroniqueurs sportifs et la plupart des supporters du base-ball à Cuba ne se font plus d'illusion. La défaite de Cuba face à l'équipe d'Israël, ce dimanche, au classique mondial de base-ball a levé un tollé chez les supporters. Cela va sans dire que maintenant, Cuba est contrainte de battre des adversaires bien plus forts comme le Japon et les Pays-Bas pour disputer à Los Angeles, une place aux demi-finales.

Bien qu'invaincu, Israël semblait l'adversaire plus à la portée de Cuba. Mais le manque de contrôle des lanceurs et la faible efficacité des batteurs cubains ont réduit les chances de Cuba de passer à l'étape suivante du tournoi.

Des critiques acerbes prennent pour cible l'ordre des lanceurs et des batteurs choisis par le sélectionneur Carlos Marti, aussi bien dans les cafés, les parcs et les arrêts de bus que sur les réseaux sociaux. C'est l'ambiance qui règne chez nous. Pourtant, rendez-vous est pris devant les écrans pour suivre le match de Cuba maintenant face au Japon. Nous vous tiendrons au courant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/124079-classique-mondial-de-base-ball-pas-beaucoup-de-chances-pour-cuba>



Radio Habana Cuba